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実りの秋・・・朝晩が冷え込む頃になりました。学校では，二学期

の大きな行事を終え，子供たちも一段と成長し，まさに実りの秋となりました。

土曜学級・教育講演会
１１月７日(土)に，土曜学級が開かれ多くの保護者の皆様に全校の授業を参観していた

だきました。今年度は，普段授業を見ていただけない方々にもそれぞれの学級担任が授業
をしているところを見ていただこうとどの学級も担任の先生が授業をしました。
土曜学級の後は，ＰＴＡ教育振興部主催の「教育講演会」が行われました。今年度はグ

ループ「ひなたぽっぽ」をお招きしての「秋の演奏会ｉｎ善誘館小学校」でした。子供た
ちがよく知っている曲を歌ったり，オカリナという楽器を使って演奏したりして子供たち
も保護者の方々も楽しい心豊かな時間を過ごすことができました。

☆保護者の方の感想より
・道徳の授業でしたので，いろいろな子供の意見が聞けて良かったと思います。

・相手を思いやる気持ち，家族へお手伝いした，された時の気持ちなど学べてとても良かっ
たと思います。親から子供へのサプライズ手紙も子供たちがとても喜んでいる様子でした。

・大型テレビを使っての授業は，算数に苦手意識がある子もクイズ感覚で楽しく学べて良い

と思いました。先生が全員を自然と授業に参加させるのが上手でみんな恥ずかしがること
もなく，手を挙げて発言できる雰囲気がとても良いと思いました。

・黒板の使い方がとても上手で，子供たちの発表に対して，要点を的確に記載されていまし
た。少し的外れのような回答もうまく取り上げて褒めておられて発言者の意見を尊重され

ている点，非常に素晴らしいと感じました。
・クラスの様子がよくわかり，授業参観は毎回楽しみです。授業の様子もですが，子供たち

の作品等を拝見する良い機会だと思います。

・普段，楽器とふれあう機会があまりないため，子供たちの大好きな曲で演奏していただい
たのでとても楽しくまた，楽器に対する興味も増したように思います。子供たちの目がキ

ラキラしていたし，私たち大人も大変癒されました。
・講演というと話を聞くだけかと思っていましたが，普段はなかなか接することのないオカ

リナのコンサートで子供たちも楽しく，また知らなかった楽器を知り親しむことができた
良い時間でした。

・子供たちのよく知っている曲や保護者の年代の曲や良い音色にふれることができて良かっ
たです。今後も良い音楽など日頃あまりふれることのできない素晴らしいものに出会う時

間を親子で体験きるような企画をお願いいたします。

御意見・御感想をたくさんいただきました。ありがとうございました。

校 訓 「善行・勤勉・体育」

学校教育目標

○ 思いやる心をもつ子

○ よく考え工夫する子

○ 元気でたくましい子



読 書 活 動
１０月２７日～１１月９日(文化の日を中心にした２週間)まで，第６９回全国読書週間

でした。本校でも，１１月２日～１１月１８日まで「ぜんゆうかん小どくしょしゅうかん」
を実施しました。本校の読書週間では，子供たちの読書への関心を高めると共に，読書の
素晴らしさをさらに広めていくことをねらいとして次のような取り組みを行いました。

○友だちや先生方のお薦めの本の紹介・・・お薦めの本を絵と文で紹介したものを教
室や廊下，児童玄関に掲示したり，代表者が全校に放送で紹介しました。

○読書郵便・・・お薦めの本の紹介を読書郵便はがきに書いて友だちに出し，図書委
員が配達してくれました。

○図書委員による読み聞かせ・・・図書委員が，１．２年生に大型絵本の読み聞かせ
をしてくれました。

○おはなしキャラバン・・・甲府市立図書館の方に来ていただいて，ブックトークや
アニマシオンをしながら楽しく本を紹介してくれました。

「おはなしキャラバン」の活動は，今年度初めての取り組みでした。
☆１，２年生・・・「てがみをください」のお話を読んでいただいて，いちじくのは
っぱにかえるくんへのお手紙を書きました。
☆３，４年生・・・「なみ」という字のない絵本です。友だちと考えを出し合って，
各班で物語を作りました。
☆５，６年生・・・「戦争で死んだ兵士のこと」という本を読んでいただきました。
内容を考えながら自分の言葉で本の題名を考えました。

〈先生方のおすすめの本〉

読書の良いところは，ただ単に言葉の力をつけ，教養を高めてくれることだけではあり
ません。読書は想像力や判断力，物事を深く理解する力などを身につけるのにも欠かせな
いと思います。そして，何よりも心が豊かになることが良いところだと思います。善誘館
小学校の子供たちに読書の習慣が一層身に付いていくように，今後も取り組んでいきたい
と考えています。また，市立図書館は，本校のすぐそばにあります。休日等大いに利用し
て読書の幅を広げていってほしいと思います。

平和への願い
１１月１７日に，４年生が「平和」について考える道徳の授業をしました。地域の古屋

吉雄様，上原勇七様，新海照男様を講師としてお招きし，体験を中心にお話をしていただ
きました。当時の日本の情勢，子供たちの様子，甲府空襲について等，子供たちは真剣な
表情で聞き入っていました。「平和」とは何か，自分たちが今できることは何か，子供た
ちなりに考えることができたようです。子供たちにとって貴重な時間となりました。




